

## Nómadas



Imagen tomada de:  
**Bloglemu**

En esta ocasión, para engrosar vuestro fondo de biblioteca os recomendamos este artículo de Olaya Fernández Guerrero, publicado en *Nómadas. Revista Crítica de Ciencias Sociales y Jurídicas*, al que podéis acceder a través de este link: <http://pendientedemigracion.ucm.es/info/nomadas/27/olayafguerrero.pdf>

En el artículo, la autora *“toma como marco teórico de referencia el ecofeminismo, para integrar en él algunas reflexiones sobre las nociones de corporalidad, libertad o existencia que se derivan de la propuesta ecofeminista de reconectar al ser humano con la naturaleza”*, señalando además que: *“Uno de los aspectos más interesantes del pensamiento ecofeminista es precisamente esta perspectiva de lo humano que supera el antropocentrismo e inserta al individuo en un contexto relacional, de interacción con otros individuos y con entornos naturales”*, recogiendo los diferentes posicionamientos de algunas autoras que son referentes internacionales en esta materia.

¡Lectura muy recomendada!

Secciones: **Fondo Biblioteca**